



## Protestas aumentan tensión entre UdeG y Gobierno de Jalisco

La tensión entre el Gobierno de Jalisco y la Universidad de Guadalajara (UdeG) se agravó luego de que personas enmascaradas que dijeron ser estudiantes se manifestaron este lunes a las afueras del fraccionamiento donde vive el rector general, Ricardo Villanueva, para externar su molestia por la presunta presión de profesores para que estudiantes marchen el jueves en demanda de más dinero para la casa de estudios.

<https://www.milenio.com/politica/comunidad/udeg-protestas-aumentan-tension-gobierno-jalisco>